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ANFRAGE 
 
der Abgeordneten Dr. Cap 
und Genossen 
an die Bundesministerin für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten 
betreffend Neujahrsempfang des Kunsthistorischen Museums 
 
Der Generaldirektor des Kunsthistorischen Museums, Dr. Wilfried Seipel, lädt am 
10. Jänner 2000 zu einem Neujahrsempfang in Anwesenheit der Bundesministerin für 
Unterricht und kulturelle Angelegenheiten in das Kunsthistorische Museum. 
Die Bundesministerin für Unterricht und kulturelle Angelegenheiten hat einem Bericht des 
ORF - Mittagsjournals vom 30. November 1999 zufolge die vom Bundesminister für Finanzen 
für alle Ressorts vorgesehene Kürzung der Ermessensausgaben kritisiert, da dies bedeuten 
würde, bei der Ausstattung von Schulen und Museen zu sparen. 
 
Die unterzeichneten Abgeordneten richten daher an die Bundesministerin für Unterricht und 
kulturelle Angelegenheiten nachstehende 
 

Anfrage: 
 
1. Wie wird der vom Generaldirektor des Kunsthistorischen Museums eingeladene 
     Neujahrsempfang in Anwesenheit der Bundesministerin für Unterricht und kulturelle 
     Angelegenheiten finanziert? 
 
2. In welcher Höhe belaufen sich die Kosten für diesen Neujahrsempfang? 
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